



Die Jugendfeuerwehrleute vor ihrer selbst gebauten Wasserspielwand.

Bild: PR

# Wasserspielwand gebaut

Projekt von Kärcher mit den Jugendfeuerwehren

## Winnenden.

Zum erfolgreichen Abschluss eines gemeinsamen Projekts der Jugendfeuerwehren Winnenden, Schwaikheim, Leutenbach, Backnang und der Alfred Kärcher GmbH & Co. KG wurde am Freitag eine eigens angefertigte Wasserspielwand an die Nachwuchsfeuerwehrleute im Feuerwehrhaus Winnenden übergeben. Bereits während der Osterferien hatten 13 Mitglieder der Jugendfeuerwehren zusammen mit Kärcher-Auszubildenden das Spielgerät geplant und zusammengebaut, welches nun bei der Nachwuchswerbung der Feuerwehren zum Einsatz kommt.

Im Rahmen des Projekts, das vom Kreisfeuerwehrverband Rems-Murr und dem Ausbilderarbeitskreis der Industrie- und Handelskammer ins Leben gerufen wurde, haben die Jugendlichen der vier Feuerwehren nach einer Sicherheitsunterweisung zuerst Aufbau- und Schaltpläne des Wasserspiels gezeichnet. Anschließend hat der Feuerwehrynachwuchs das Gehäuse gefertigt und sich schließlich um Mechanik und Elektronik gekümmert. Das fertige Spielgerät besitzt die Form eines Hauses; mit einem Wasserstrahl können Klappen umgespritzt werden, woraufhin eine Lampe aufleuchtet und eine Hupe ertönt.